



FORMACIÓN

La Asociación del Deporte Español (ADESP) está constituida por las Federaciones Deportivas Españolas. Esta nueva entidad nace con el objetivo de poner en valor el Deporte Federado, para poder ser considerados como uno de los actores imprescindibles en el desarrollo deportivo de nuestro país.

El programa de formación Alto Rendimiento Digital de ADESP sigue consolidándose como un pilar fundamental en la profesionalización y digitalización del Deporte en España. Con el reciente cierre de las inscripciones para su tercera edición, los resultados demuestran el éxito continuado de esta iniciativa.

En esta última edición, casi 2.000 personas se han inscrito con una beca gratuita. Entre ellas, destacan 1.500 técnicos deportivos y más de 600 deportistas, una combinación que refleja la diversidad de perfiles que encuentran en Alto Rendimiento Digital las herramientas necesarias para avanzar en sus respectivas carreras.

El impacto acumulado del programa también resulta notable. Desde su lanzamiento, Alto Rendimiento Digital ha registrado más de 6.000 inscritos. De todos ellos, casi 4.000 son técnicos deportivos y más de 2.000 deportistas han apostado por esta iniciativa como una forma de potenciar sus competencias en un entorno cada vez más competitivo y digitalizado.

Alto Rendimiento Digital es un programa gratuito y diseñado para capacitar a deportistas y profesionales del Deporte en habilidades tecnológicas y de comunicación. A través de un enfoque práctico e innovador, los participantes adquieren conocimientos clave en áreas como gestión de redes sociales, desarrollo de marca personal, análisis del rendimiento con herramientas tecnológicas, estrategias de comunicación digital y uso de tecnologías emergentes en el Deporte.

El crecimiento constante de este programa no solo se refleja en los números, sino también en la transformación que genera en los participantes.

Aunque el plazo de inscripción para esta tercera edición ya ha concluido, las personas interesadas en participar en la cuarta y última edición pueden inscribirse en www.altorendimientodigital.es.



INFORMACIÓN DE ÁMBITO LOCAL

La Consejería de Educación, Juventud y Deporte, a través de la Dirección General de Política Deportiva y en colaboración con las Federaciones Melillenses, colaborarán con ADESP en la distribución de 3.000 becas a deportistas y otros profesionales del Deporte

Gracias al programa Alto Rendimiento Digital, un programa formativo en digitalización, innovación y tecnología para la comunidad deportiva.

La Consejería de Educación, Juventud y Deporte, a través de la Dirección General de Política Deportiva y en colaboración con las Federaciones Melillenses, ofrecen becas gratuitas para sus deportistas de alto nivel, rendimiento, de equipos nacionales y programas federativos.

La Ciudad Autónoma de Melilla, participó en el lanzamiento de [Alto Rendimiento Digital](#), el programa formativo en digitalización, innovación y tecnología para la comunidad deportiva impulsado por la Asociación del Deporte Español, ADESP.

El evento fue celebrado en el Consejo Superior de Deportes y contó con representantes de los principales actores del ecosistema del Deporte. La Ciudad Autónoma de Melilla firmó un acuerdo de colaboración con ADESP durante el evento, en una nueva demostración de apoyo a un sector clave de nuestra sociedad como es el Deporte.

La apertura institucional corrió a cargo del Presidente de ADESP, José Hidalgo, donde explicó que "este es el programa de formación digital más ambicioso que se ha hecho hasta la fecha en la Industria del Deporte Español. Y para hacerlo realidad, sabíamos que era imprescindible involucrar a todas las entidades relevantes en materia de Deporte en nuestro país".

Posteriormente se pasó a explicar qué es Alto Rendimiento Digital, el programa formativo de ADESP para que la comunidad deportiva mejore sus capacidades en digitalización, innovación y tecnología, así como en habilidades, cultura y estrategia de gestión de proyectos. Ofrece una **titulación universitaria de la Universidad Rey Juan Carlos** para quienes tengan o no título de grado, licenciatura o diplomatura. El programa formativo cuenta con más de 300 horas de contenido, íntegramente online, que se impartirán a través de una plataforma de e-Learning en modalidad síncrona y asíncrona, con un alto grado de acompañamiento por tutores y mentores especializados.

Deportistas, técnicos y otros profesionales vinculados al ecosistema deportivo serán los destinatarios finales de las tres mil becas íntegras que distribuirá ADESP a través de las Federaciones Deportivas Españolas, las ligas profesionales que se celebran en España, las Consejerías de Deporte de las Comunidades Autónomas, asociaciones de deportistas y otras entidades relevantes vinculadas al Deporte Español.

Los cursos se celebrarán durante el período 2024-2025 en cuatro ediciones, la primera comenzó el pasado 17 de abril y hasta finales de julio de 2025.